

NOTA DE PRENSA

“La Unión Musical de Moncada” y la Asociación de Comerciantes de Moncada entregaron esta semana la recaudación del CONCIERTO “NOTAS SOLIDARIAS” celebrado durante las Navidades pasadas, organizado por ambas entidades, en colaboración y con el patrocinio del Excmo. Ayuntamiento de Moncada.

El importe obtenido se destinará a la fundación PROYECTO HOMBRE.



En la foto la presidenta de la Unión Musical de Moncada y el presidente de la Asociación de Comerciantes de Moncada, hacen entrega de la recaudación del XII CONCIERTO NOTAS SOLIDARIAS, al representante de PROYECTO HOMBRE.